

# *Caricom celebra elección de San Vicente y las Granadinas en ONU*

---



Georgetown, 8 jun (RHC) El secretario general de la Comunidad del Caribe (Caricom), Irwin LaRocque, acogió con satisfacción la elección de San Vicente y Granadinas como miembro no permanente del Consejo de Seguridad de la ONU.

Consideró que se trata de una oportunidad para que un pequeño Estado aporte una nueva perspectiva ante las amenazas a la paz y seguridad internacionales, destaca hoy Caricom Today.

Este país insular, el Estado más pequeño en ser elegido para esa responsabilidad, se convirtió en el cuarto Estado miembro de Caricom en ser elegido para el Consejo de Seguridad cuando obtuvo 185 votos de los 193 disponibles para el puesto no permanente reservado para el Grupo de Estados de América Latina y el Caribe para el período de dos años 2020-2021.

El Secretario General de Caricom señaló que en este momento era muy necesaria una voz para los Pequeños Estados Insulares en Desarrollo y los Estados costeros de baja Altitud en el Consejo de Seguridad, y agregó que históricamente era una voz que había sido la menos escuchada en ese espacio de gran influencia internacional.

Por su parte Ralph Gonsalves agradeció a los miembros de la ONU, a su grupo regional y felicitó a todos los miembros elegidos ayer.

'Un momento de orgullo para los vicencianos, ya que la comunidad global ha mostrado fe en nosotros', enfatizó.

Ralph Gonsalves afirmó que defenderá la paz y las vías del diálogo durante el mandato de su nación.

Asimismo, dejó clara la posición de ese país isleño con respecto a la situación en Venezuela: abogamos por la no interferencia y no intervención en sus asuntos internos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192914-caricom-celebra-eleccion-de-san-vicente-y-las-granadinas-en-onu>



**Radio Habana Cuba**